

Trommel-Kurs Cajon

Der Lärmpegel war gegen Kursende enorm, was normal ist, wenn die Trommelkurs-Teilnehmer/Teilnehmerinnen "durchstarten". Zu Beginn wurde das CAJON erklärt, Anschlagarten, Rhythmik, Zähltechnik usw. Dazu wurden einige aktuelle Musikstücke gespielt. Die Stimmung in der "Trommel-Schule Just" war sehr gut und steigerte sich im Laufe der Zeit. Gegen Ende konnten die Kinder weitere Musikinstrumente ausprobieren, wie z.B. Schlagzeug, Bongos, Djembe und sonstige Percussions. Es hat allen großen Spaß gemacht. Und wenn der Kurs nicht nach 90 min vorbei gewesen wäre, würden sie vermutlich jetzt noch trommeln.

Alex Just

